
Q勤務先の㈱藤原工務店について教えてください
A主に一般住宅の新築、リフォームを手掛けています。水回りの
内装や時には火事などで損害を受けてしまった家屋の修繕な
ど、内容はさまざまです。その他、古民家など、日本家屋のリ
フォームにも力を入れています。お客様の要望をお聞きしそのイ
メージを形にし、幸せを提供できる会社をめざしています。
　難しいリクエストに苦労することもありますが、胸を張れる仕上
がりでお渡しできた時、お客様から「ありがとう」の一言が聞け
た時は、今まで培ってきた技術、知識が世の中の役に立てるこ
とができたなと喜びを感じる時でもあります。また、そのお客様が
その建物を生活の一部として活用してくれていることに幸せを
感じています。

Q藤原さんにとって㈱藤原工務店とは？
A子どもの頃から育った場所でもあり、16歳から22年間一から
仕事を教えてもらった場所です。この38年間で人として社会人
として、基礎から教えてもらい感謝しています。僕にとって大切な
場所です。

今回は、藤原副理事長と倉田副委員長のお二人をご紹介します！！メンバー紹介
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地域課題核心委員会　副理事長（ JC歴／8年目）

勤務先　 ㈲山谷建築設計事務所

倉田 大輔
輝く青少年確心委員会副委員長・セクレタリー（ JC歴／2年目）

Q勤務先の㈲山谷建築設計事務所について教えてください
A主に、建物の建設計画・設計監理・デザイン・コーディネートなど
建物の建設に関わる業務全般を行っています。設計を行うにあ
たってお客様との対話を重ね、ニーズに合った建物が出来るよう
心がけています。

　一般住宅や店舗、商業施設など幅広くありますがその一つひとつ
にお客様の想いが存在します。その想いにお応えすることで喜びの
声をいただく事ができ、また自分たちが設計した建築物が街の
一部となった時にやりがいを感じます。

Q倉田さんにとって㈲山谷建築設計事務所とは？
A安らぐ場所です。私自身が庄原に帰ってきて間もないということも
あり仕事の面においてわからないことが多い中、先輩社員の方々
にいつも優しく業務を教えてもらっています。おかげさまでとても居
心地がよく安らぐ職場だなと感じています。

実績や誇りに
思うこと

手掛けた建物の一つひとつが
庄原の街になっていく…
ワクワクしかありません！

22年間大工をしており、その技術と経験は
実績だと思います。また、宅建と一級建築士
も取得し、お客様のお力添えが出来る準備を
しています。

実績や誇りに
思うこと

これまで山谷建築設計事務所では安全・安心にこだわり様々な建築を行っ
てきました。その経験こそが実績だと感じるとともに、自分たちが設計した
建物が庄原の街並みを作っていることが誇りです。

藤原工務店内作業場

山谷建築設計事務所

仕事はもちろん人生も学んできた
もう一つの我が家です！

MAIL／sjci@mx4.tiki.ne.jp　ＦＡＸ／０８２４-７２-９１１６
〒727－0011 広島県庄原市東本町1－2－22 商工会議所内

入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

ホームページ インスタグラムfacebook

『LIGHT』には、“まだ見えない光を求めて限界突破”の
「光」と「JCI会員にもスポットライトが当たるように」の2つ
の意味が込められています。

総務広報革進委員会委員長 土井  裕貴
今回は、庄原青年会議所入会８年目の藤原副理事長と入会２年
目の倉田副委員長をご紹介します。
お二人とも建築関係のお仕事をされていますが、職種が違えば
考え方も違いとても参考になりました。仕事に向き合う真剣な
眼差し、会社を思う気持ちをお聞きすることができましたので、
ぜひご一読ください。
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担当／会員拡大・人財育成室室長　室長／藤原 直也

2024年度 2月度事業 ビジネス交流会

2024年度 新春会議

2024年2月22日に庄原グランドホテルにて2月度例会事業ビジネ
ス交流会を開催しました。20~38歳の様々な職種の方にご参加い
ただきました。
2時間の交流会の中では、三浦益隆弁護士による企業法務ワンポ
イト講座や、今回の参加者の中から「㈱アリアンザ／秋山智樹さ
ん」、「Naja LLC／伊折竜蔵さん」、「一柿／三河功治さん」の3
名にご自身の会社の事業を紹介していただきました。
参加いただいた方は積極的に名刺交換や情報交換も行われ、とて
も有意義な会になったと感
じています。
また、庄原の中にも多くの意
識の高い若者がいることを
知りともに庄原を盛り上げて
いきたいと再確認できる会
となりました。

2024年1月27日(土)グランドプリンスホテル広島
にて、公益社団法人日本青年会議所　中国地区
広島ブロック協議会  2024年度新春会議が開催
され、庄原青年会議所のメンバーで参加してきま
した。式典の部では中国地区広島ブロック協議会
の貝原会長が今年度の基本方針を発表され、そ
の思いを共有してきました。また、庄原青年会議所
から出向している塩本出向理事も登壇し、今年度
にかける思いを説明しました。
交流の部では、ブロック内各青年会議所の方と交
流し、各町の事情などを話し想いを共有してきまし
た。この度共有した情報や想いを庄原の街づくり
のために役立て、一年間やり通す糧としていきたい
と思います。

一般社団法人庄原青年会議所の2024年活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の3本柱で事業をしております。


